

Epta: Neuer Kühlpresenter



Das neue steckfertige Kühlmöbel Stage/Lattitude macht im Handel eine gute Figur. Bild: Epta Deutschland

Mit dem neuen Stage/Latitude hat Epta eine neuartige Lösung entwickelt, mit der Händler Lebensmittel flexibel und verkaufsfördernd präsentieren können. Das speziell für die Präsentation von frischen Produkten entwickelte Möbel hat einen transparenten Aufsatz und ist trotzdem robust und sehr flexibel in der Nutzung. Sein minimalistisches Design und die großen Panoramascheiben lassen das Kühlmöbel in den Hintergrund treten und rücken die Lebensmittel in den Vordergrund. Darin finden frische Lebensmittel ebenso Platz wie Milcherzeugnisse, Getränke oder Delikatessen. Dank der zahlreichen Ausführungen – einfache oder doppelte Selbstbedienungsinsel, geschlossenes Möbel mit Schiebedeckel aus Glas, halbhohes Möbel, Heißtheke – ist für jede Präsentationsform etwas Passendes dabei. Zudem lassen sich so Eingangs- und Kassenbereiche, Aktionsflächen und sogar Gastronomiebereiche in jedem Supermarkt ganz neu und flexibel gestalten. Der Stage/Latitude wurde erstmals auf der Euroshop 2020 in Düsseldorf vorgestellt.

display, 11.04.2020